

Kreativatelier

Ein Bericht von FerienSpass Reporterin Fiona Tu

An einem sonnigen Montagmorgen in der letzten Ferienwoche fand der Ferienspass Kreativatelier bei Erika Häuptli statt.

Die Kinder zwischen 8 und 12 Jahren hatten je eine Leinwand vor sich. Diese gestalteten sie zuerst mit einer feinen und einer groben Strukturpaste, um den speziellen Effekt zu erzeugen.

Dabei war der Fantasie keine Grenzen gesetzt.



Während das ganze am trocknen war, suchte sich jedes Kind 3 Farben aus und testete diese vorerst auf einer Platte. Anfangs dachten viele, dass man mit 3 Farben und einem Pinsel nicht viel anstellen konnte, jedoch änderte sich dies schnell und schon bald ergaben sich viele neue kunterbunte Farben.



Als schlussendlich auch die Leinwände getrocknet waren, konnte das eigentliche anmalen beginnen! Auch hier wieder suchte sich jede und jeder 3 Farben aus, es spielt keine Rolle ob es die gleichen von vorhin oder komplett andere waren.

Mit einer Farbrolle konnte man ausser einfach anmalen auch unter anderem schöne Übergänge machen.



Die Resultate konnten sich wirklich sehen lassen.

Das Beste an diesem Kurs ist allerdings, dass man keine künstlerische Ader braucht, sondern einfach nur die eigene Kreativität.

Und somit ist jedes Kunstwerk einzigartig.